

いいの実・たんぽぽ・みづ クラスだより

2022.3.28

まだまだ気温差もありますが、暖かく過ごしやすい日も
増えてきましたね。桜もつぼみが大きくなり、散歩先でも
色々な花が咲いていますのを見つけて手を伸ばす子どもたちです。

コロナの影響で制限も多い1年でしたが、子どもたちは
笑顔いっぱいでお過ごし、大きくなりました。
1年間、色々とご協力していただき、本当にありがとうございました。



気がつけばもう3月…。

4月に入園し、4人からスタートした「いいのみぐみ」も1人、また1人とお友だちが増え、10人に!! とても嬉しいになりました。この1年で本当に大きくなれた「いいのみぐみ」さん。今月は小麦粉分米占土をしたり、足の裏にえのじを塗って足型をとてみたり、はじめのこともや、てみました。感覚触覚遊びが好きな新しいのみぐみさんたるので、小麦粉分の米粉→水を入れてドロドロ&ねっとり→もちもちの感覚を楽しんだり、足裏にえのじを塗られる、くすぐりたい&気持ち良い! 実現してみました。

○○ 大きくなれた ○○

0歳児の1年は本当に成長スピードが速く、一系者について毎日が本当におもしろく楽しい1年でした。

入園した頃は、朝の保護者とのお別れで涙…涙だった子どもたちも今ではいい、ちゃんと自分で手を洗ってバイバイできるようになりました。お散歩も景色を楽しみ、外の空気を感じるお散歩から自ら歩いたりハイハイしたり、重かいで探索を楽しみお友だちと一緒に「嬉しい! 楽しい! お散歩にな」てきました。

本当にお友だちが大好きな「いいのみぐみ」さん。お友だちが遊んでいるものを「おもしろい」「なんだう?」「なぜへ寄って行き、同じことがやりたい」と一緒にあそぶ姿が増えました。「同じことがしたい」「それから嬉しい」と取り合ってます。アリトラブルも増えていますが、自分の声をしっかり出せるからこそこの姿。保育者がお互いの気持ちを代弁して伝えることで、少しずつ「かーーー」と言ふうとしたリジェスチャーしたり、「どーじょ」とシ度してあげたり同じおもちゃを持ってきてうれしそうに遊ぶようになっていました。まだまだ一人遊びも多い時期ですが、お友だちを喜ぶ姿が見られるようになります。見たことが嬉しいです。

(よいよ「いいのみぐみ」へ進級します! (もう1年「いいのみぐみ」のお友だちもいますね!) 新しいお友だちも増え、ますますにぎやかに楽しくパワーアップしうな子どもたちです。楽しみですね。)

この1年間、子どもたちのかわいい姿、おもしろい姿など色々な姿を一緒に見守り成長を感じてこれたことを本当に喜んでいます。これからも「大好き! おもしろい!」という子どもたちの姿を見守り、お話をできたら嬉しいです。

1年間ありがとうございました☆

たんぽぽぐみ

おおきくなりました

2021年度のたんぽぽぐみは、8名で始まり、最終11名の子どもが生活を共にしてきました。

慣れない環境に涙いた子どもたちが、いまでは笑顔で登園できるようになりました。

この一年は、身体をたくさん動かすことを大切にしてきました。

子どもと、戸外で過ごすことは子どもたちは好きです。入園、進級した頃、涙してもお散歩行はーと声をかけたり、外に出ると自然と泣きやんていました。

散歩に出かけると、できるだけ歩けるように、身体を動かせるようにと、順番に保育者と手つないで歩いたり路地での探索を楽しめるようにしました。

遠いところでは北野天満宮や北野白梅町まで行きました。北野白梅町に行き始めた時には、迷いつぶらかと心配していましたが、先日、北野白梅町に行きた時には、しっかりと自分の足で歩きました。よく歩けるようになり、大きくなったなと実感することができました。

たくさん身体を動かすことで、自然と身体の動き方が身についてきました。友だちの刺激を受け、できなかたジャンプに挑戦してできるようになり、ちょっと高いところに登ってみたり、保育者と一緒に追いかけっこをしたり、また、保育室では、肋木に登れるようになる子どもがいたり、きこちなく乗っていたブランコに乗れるようになりました。

たくさん身体を動かしてあそんだ子どもたちの心は満足感で自然と笑顔があふれています。本来、コロナがなければ、自然の多いところでのびのびとあそぶことができ、散歩だけでは経験できないことが経験できましたが、それは経験できなかたことが残念です。

この1歳から2歳になる時には、大きな成長を感じることができます。ひとりでできることも増え、言葉も話せるようになります。一語文から今では、月齢の大きい子ども

だと、保育者との会話を成立します。そのため、散歩に出かけても、賑やかになりました。

たくさん言葉を知り、言語そうとしますが、うまく話せなくて、それでも一生懸命伝えようとすると、可愛らしくいやされました。そして、そんなことも話せるようになったの? と嬉

しくもあり、大きくなれたなと感じるひと時でした。

あと数日もすれば、2021年度は終ります。たんぽぽぐみの子どもたちと過ごせたことを嬉しく思います。

一年間、ありがとうございました!

みづぐみ

春を感じる暖かい季節となっていました。早いものでもう3月が終わりを迎えようとしており、4月にみづぐみになりました時のことがふと頭をよぎります。

4月のころは友だちというよりは、並行遊びや自分の世界の中で楽しむことが多かった子どもたちです。大人との関わりの方が多かったこの時期ですが、それが徐々に友だちの方に向いていきました。友だちと同じことを言って楽しんだり、食事の席で一緒に座ろうなど誇うような声かけも出てきました。その中で、自分の思いが通らなかったり、こんなことを言われたなど思いの違いもたくさん経験していました。

しっかりと言葉で伝えられるようになって分、友だち同士の言い合いも増え、お互いを刺激しあいながらもやりとりを楽しんでいました。

さて、3月も終わり、また4月から新しいスタートが始まります。先週に次のクラスに向けて、違うお部屋で過ごすことがありました。いつも遊んでいるおもちゃではなく、違うおもちゃで遊べると喜んでいる子や、幼児の扇付きトイレに興味を持ち、何回もトイレに行く子、環境が変わったことで「なんで?」「早く(いつもの)部屋に戻りたい」とまだ戸惑いをしている子どもなど様々な反応がありました。子どもたちと来年度はまた1つお兄さん、お姉さんになるね」と話していると、とても楽しみにしている雰囲気を感じました。今では自分で出来るとも増え、それが自分たちの自信に今後も繋がってほしいなと思いました。

最後になりましたが、至らぬ点ばかりであったと思いますが、1年間共に子どもたちの成長を見守り、そして支えてください、ありがとうございました。

